

BAB V

PENUTUP

5.1. Kesimpulan

Penelitian dengan judul "Pengaruh Gaya Humor Host Tonight Show terhadap Sikap Menonton (Survey Pada Warga Kelurahan Grogol Kota Depok)" adapun hasil dari penelitian dan pembahasan dapat ditarik kesimpulan dengan harapan dapat menjawab tujuan dalam penelitian, sebagai berikut:

1. Pengaruh Gaya Humor Host Tonight Show Sangat Tinggi. Hal ini dibuktikan dengan rata-rata responden memberikan jawaban dengan baik (setuju). Hal ini dilihat dari rekapitulasi variabel X memiliki rata-rata 4,1, kemudian pernyataan yang memiliki rata-rata tertinggi adalah pernyataan ketiga (X1) pada dimensi *Affiliative humor* (Humor Afiliasi) dengan pernyataan " Gaya Humor Host Tonight Show sangat Kompak ", yaitu sebesar 4,26. Dengan demikian gaya humor host cukup berhasil dan diminati oleh warga kelurahan grogol. Sedangkan untuk pernyataan kedua (X2) dan kesepuluh (X3) dengan *Affiliative humor* (Humor Afiliasi) yang ditunjukkan pada tabel 4.27 " gaya humor host tonight show berhasil membangun kedekatan dengan penonton" dengan nilai rata-rata 4,27 dan "gaya humor host tonight show mengajak penonton tertawa bersama" memiliki data terendah yaitu 3,54.
2. Pada variabel Y penelitian ini yaitu Sikap Menonton memberikan hasil yang Sangat Tinggi. Hal ini dibuktikan dari rekapitulasi variabel Y memiliki rata-rata 4,10, kemudian pernyataan yang memiliki rata-rata tertinggi yaitu pernyataan ketiga (Y1) pada dimensi *Strength of Brand Associations* yang memiliki pernyataan "Gaya humor host tonight show menginspirasi dalam membuat lelucon" yaitu 4,30, dengan demikian warga kelurahan grogol kota depok. Sedangkan untuk pernyataan kedua (Y2) dengan pernyataan "gaya humor host tonight show memberikan pengetahuan dan informasi" memiliki data terendah yaitu 4,27.

3. Terdapat pengaruh yang Sangat Tinggi atau Tinggi Sekali variabel (X) Gaya Humor Host dan variabel (Y) Sikap Menonton. Berdasarkan hasil perhitungan dari penelitian ini didapatkan nilai t_{hitung} 113,54 lebih besar dari t_{tabel} 1.985 karena $t_{hitung} > t_{tabel}$ Maka H_0 ditolak maka H_1 diterima. Sehingga didapatkan hasil bahwa terdapat pengaruh antara Gaya Humor Host *Tonight Show* Terhadap Sikap Menonton. Terdapat data dari koefisien determinasi menunjukkan angka persamaan tersebut yaitu 91,8%, sementara sisanya yaitu 8,2% dipengaruhi faktor lain diluar variabel penelitian.

5.2. Saran

Berdasarkan dari hasil penelitian yang telah dilakukan dengan judul "Pengaruh Gaya Humor Host *Tonight Show* terhadap Sikap Menonton (Survey pada Warga Kelurahan Grogol, Kota Depok)" maka dapat diberikan beberapa saran diantaranya sebagai berikut:

1. Dilihat dari nilai terendah pada variabel X yaitu pernyataan ketujuh (X7) dan pernyataan kedelapan (X8) dengan pernyataan "Gaya humor host *Tonight Show* mengejek bintang tamu sebagai bahan lelucon" dan "Gaya humor host *Tonight Show* membuat lelucon yang merugikan bintang tamu" memiliki data terendah yaitu 3,93 dan 3,90. Maka jika program televisi *Toight Show* (NetTV) ingin melakukan perubahan, Program tersebut harus bisa membuat lelucon yang bisa menampilkan atau mencerminkan lelucon yang mampu memberi edukasi dan diterima baik oleh bintang tamu.
2. Dilihat dari nilai terendah pada variabel Y yaitu pernyataan kedelapan (X8) dengan pernyataan "Gaya humor host *Tonight Show* memberikan dorongan untuk anda sesuai pesan yang di sampaikan", maka untuk program tersebut tidak disarankan hanya berdasarkan atau dinilai dari kekuatan dan keunikannya saja, keunggulan terhadap sebuah gaya humor host juga dinilai akan membentuk sebuah karakter penonton.